

第38回入学式がありました

今日は太宰府西中学校第38回入学式がありました。暖かい春の日差しのもと、180名の新入生を迎え入れました。真新しい制服に身を包み、期待でキラキラと輝く子ども達でした。感染症拡大防止のため、保護者は2名まで、在校生は生徒会執行部19名のみの参加でした。1時間の式でしたが、新入生は緊張しつつ、立派な態度で式に臨みました。

新入生は、小学校を卒業してから今日まで日にちがあいていたため、さぞ待ち遠しかったと思います。太宰府西中学校としても、新入生の入学を今か今かと待ち望んでいました。

今日から、全校生徒がそろい、令和4年度の太宰府西中学校教育活動が始まります。これからの西中生の活躍が楽しみです。



新入生歓迎の言葉 【生徒会長】

生徒会スローガン『向日葵』のもと、太陽のような明るい学校をめざし、みんなで思い合うことで、毎日笑顔であふれる学校にしていきましょう。多くの人と仲良くなり、学校生活に慣れて、たくさんのことを学び、経験して実りのある3年間にしてください。私たちとたくさんの思い出を作りましょう。在校生一同、楽しみにしています。一緒に頑張りましょう。



新入生誓いの言葉 【新入生代表生徒】

私たちは今日からいよいよ中学生となります。初めてのことばかりで少し不安もありますが、この新しい環境でどんな学びや出会いが待っているか楽しみです。中学校生活で頑張りたいことが3つあります。1. 仲間との関係作り 2. 勉強 3. 挑戦すること です。慣れないことばかりですが、温かく、時には厳しくご指導のほど、よろしくお願い致します。